



La labor del maestro es esencial en la formación de las nuevas generaciones.

Reconocen labor de los educadores

Como parte de la jornada de homenaje se realizan numerosas actividades para estimular el desempeño de estos profesionales

Texto y foto: José Lázaro Peña Herrera

Como reconocimiento y estímulo a nuestros pedagogos, la Dirección Provincial de Educación lleva a cabo varias actividades durante la jornada de homenaje a los profesionales del sector, que comenzó en noviembre pasado y se extenderá hasta el mes de enero.

Yamilet Farfán Pina, jefa del Departamento de Actividades Educativas Especializadas, precisó a Escambray que el agasajo a los educadores tiene su centro en el reconocimiento a los jubilados que se reincorporaron a su labor ante la compleja situación que enfrenta Sancti Spíritus con la cobertura docente, al igual que a los estudiantes de cuarto año que salieron de las aulas pedagógicas para suplir dicha carencia.

“Todos ellos, por su paso al frente, son reconocidos en actos y matutinos en sus municipios, comunidades o centros de trabajo.

“Durante esta jornada se realizan reparaciones y mantenimientos de instalaciones educacionales, para las cuales se asignó una parte cuantiosa del presupuesto, a pesar de la compleja situación económica que enfrenta el país”, puntualizó.

Según precisó Farfán Pina, el acto provincial tendrá lugar el próximo 20 de diciembre en la escuela 26 de Julio, de Cabaiguán, donde se distinguirá a pedagogos destacados del territorio.

“En este mes tendrá lugar un festival de medios de enseñanza en las escuelas pedagógicas Rafael María de Mendive y Vladislav Volkov para que nuestros estudiantes muestren sus mejores trabajos en dos semanas de prácticas”, agregó.

La jefa del Departamento de Actividades Educativas Especializadas añadió que, de conjunto con el Gobierno y otras entidades, los educadores del territorio serán beneficiados con ventas y ferias agropecuarias.

El arroz de diciembre llegará a las bodegas

En cuanto llegue el producto a la provincia se iniciará la distribución. Ya comenzó la entrega del café correspondiente al mes de noviembre

Xiomara Alsina Martínez

Atrasos en el arribo del arroz a los almacenes de la Empresa Mayorista de Alimentos de la provincia generan incertidumbre entre los consumidores espirituanos, quienes se preguntan cuándo dispondrán del demandado alimento como parte de la canasta familiar normada.

Y aunque en meses anteriores se ha estado vendiendo en las bodegas de manera fraccionada, de acuerdo con las disponibilidades y el arribo del producto al territorio, diciembre comenzó sin la presencia del

cereal en las bodegas, lo cual, según Eliosbel Martínez Hernández, director de la Empresa Mayorista en Sancti Spíritus, no significa que se dejará de entregar.

“En cuanto el arroz arribe a la provincia comenzaremos la repartición por las unidades de la red del comercio minorista de la provincia”, aseguró el director.

Igualmente, dijo que hasta el momento se ha distribuido azúcar a razón de 4 libras por consumidor, en lugar de 3 como se había estado haciendo, además de los granos (chícharos). También se reparte el aceite correspondiente al

mes de octubre, producto que ya lo ha recibido cerca del 50 por ciento de los consumidores y se espera por el resto para continuar su expendio.

Martínez Hernández afirmó que comenzó por Cabaiguán la entrega del café correspondiente a la canasta familiar del mes de noviembre y se reciben en Sancti Spíritus las cantidades necesarias para iniciar la distribución, la cual luego se extenderá a los restantes territorios.

En cuanto a la distribución de compotas para los niños, ya se han entregado nueve vueltas, resta solo una que debe cumplirse este mes.

Abrió sus puertas otra casa de cambio

En las afueras del Hospital General Provincial Camilo Cienfuegos, la nueva unidad prestará todos los servicios de Cadeca, excepto las ventas de divisa

Mary Luz Borrego

Esta semana comenzó a prestar servicios en la ciudad espirituana una nueva Casa de Cambio (Cadeca), justo en el local que antes ocupaba la farmacia externa del Hospital General Provincial Camilo Cienfuegos, a la entrada de esa institución sanitaria.

Belkis Martínez Arévalo, directora provincial de Cadeca, detalló a Escambray que “ahí ofertaremos todos los servicios que brinda nuestra institución, excepto las ventas de divisa por la plataforma Ticket. Los clientes de esa zona, las entidades y los trabajadores por cuenta propia que radican en esa área pueden acudir allí a hacer sus operaciones”.

Entre estas mencionó los depósitos y extracciones en tarjetas magnéticas, pagos de la chequera a los jubilados que tengan su tarjeta,

en tanto aquellos que se mantienen fidelizados a Cadeca, con la nómina domiciliada y viven en las zonas aledañas, ya no tendrán que trasladarse hasta el bulevar para cobrar su dinero.

Además, la nueva Cadeca frente al Hospital también realizará el pago de nómina a las entidades estatales de aquellos trabajadores que no cuentan con tarjeta magnética y de esa forma contribuirá a disminuir las operaciones y la congestión de los servicios en el resto de las instituciones bancarias de la ciudad.

En esta nueva unidad igualmente se prestará el servicio de venta de las tarjetas prepago de MLC que pueden adquirir tanto los clientes nacionales como extranjeros con la divisa libremente convertible.

“Esta Cadeca beneficia a los trabajadores del hospital porque cerca de allí no radica ninguna sucursal bancaria ni cajero

automático. Pretendemos hacer una excepcionalidad para todo el personal médico y en general de esa institución dándoles prioridad a sus operaciones porque estamos utilizando un local que les pertenece”, comentó la directiva.

Trabajadores de otros centros cercanos importantes como el Comité Provincial del Partido, la Clínica Estomatológica, la Empresa de Seguros y Etecsa, entre otros, igualmente podrán utilizar las opciones de la nueva Casa de Cambio recientemente inaugurada, incluido el cobro de salario y depósitos de ahorro.

“Inicialmente comenzaremos con un cajero muy experimentado que tenemos porque estamos preparando al otro; es decir, que cuando ajustemos todo allí permanecerán dos cajeros con un supervisor, de nueve de la mañana a cinco de la tarde”, concluyó Martínez Arévalo.



FOTONOTICIA
A cargo de Xiomara Alsina

Tras varios meses de inactividad, el Coppel de Sancti Spíritus reabrió sus puertas al recibir helado procedente de la Empresa de Productos Lácteos Río Zaza. El centro presta servicio en una de las dos canchas con horario corrido desde las 11.00 a.m. siempre que se disponga del refrescante alimento y cada bola tiene un precio de 20 pesos. Por las limitaciones existentes en el país, no cuenta, por ahora, con una amplia variedad de sabores, ni se podrán brindar las diferentes combinaciones de helado ante la falta de dulces, galletitas, siropes y merengue, aderezos necesarios para esos tipos de ofertas.



Foto: Xiomara Alsina